



GRAND MAGISTÈRE - VATICAN
ORDRE ÉQUESTRE DU SAINT-SÉPULCRE
DE JÉRUSALEM

Au service des pierres vivantes en Terre Sainte

Document sur la Formation



Suite à la Consulta de l'Ordre en novembre 2023, au cours de laquelle l'*Instrumentum Laboris* sur la « formation » des Membres a été étudié, le « Document sur la formation », résultat d'un long remaniement de l'*Instrumentum*, a été publié au cours de l'été 2024.

Le « Document sur la formation » donne les lignes directrices en matière d'admission de nouveaux candidats Chevaliers et Dames au sein de l'Ordre, ainsi que pour la formation continue de nos Membres. Il permettra d'assurer l'uniformité de la préparation sans limiter la contribution locale, importante, adaptée aux situations et besoins individuels.

Le document est divisé en deux parties dans lesquelles les aspects les plus significatifs de la formation sont brièvement abordés. La première partie fournit le cadre conceptuel, en mettant l'accent sur la dimension théologique de l'identité du Chevalier et de la Dame, la dimension ecclésiologique de l'Ordre, ce que signifie adhérer et participer à la mission de l'Ordre, et sur certains contenus spécifiques de la formation. La seconde partie, en revanche, approfondit la mise en oeuvre pratique des aspects de la formation, en réfléchissant aux spécificités de la formation initiale (qui prépare à l'entrée dans l'Ordre), de la formation continue pour celles et ceux qui sont déjà Membres, de la formation pour celles et ceux qui assument une responsabilité au sein de l'Ordre, et de la formation pour le clergé, les religieux et les religieuses. Dans cette seconde partie, nous vous proposons également de découvrir comment vivre les moments clés de la vie d'un Membre de l'Ordre du Saint-Sépulcre, tels que la Veillée, la cérémonie d'Investiture et le pèlerinage.

Le Grand Maître, qui a personnellement travaillé sur le texte en écoutant et en s'appuyant sur les réactions et les contributions des Lieutenants et des Grands Prieurs, a déclaré : « La réflexion sur la formation était un sujet qui nous tenait particulièrement à coeur depuis un certain temps, et ce document est né de la demande de tant de personnes qui se sont adressées à nous au fil des ans pour recevoir un texte qui les accompagnerait dans le service qu'elles rendent en matière de

formation des Chevaliers et des Dames. On ne naît pas Chevalier ou Dame, on le devient, et le chemin de croissance est sans fin ».

Cliquez ici pour télécharger le

DOCUMENT SUR LA FORMATION